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Empresa de Amparo é 
eleita a melhor cervejaria 

do Brasil em maior 
concurso cervejeiro do 

Equador

Ensino técnico: 
Educação de 

SP prorroga até 
dia 13 de agosto 

inscrições de 
profissionais 
interessados 

em atuar como 
professores em 

2025

Alunos 
visitam 

ETA para 
conhecer 
de perto o 

tratamento da 
água

Estão abertas 
as inscrições 

para Concurso 
Público 

de Guarda 
Municipal em 

Pedreira

Prefeitura anuncia nova distribuição de galões de 
água para bairros afetados pela crise hídrica em 

Artur Nogueira

Incêndio de grandes 
proporções em Bairros 

de Mogi Guaçu 
causa preocupação na 

comunidade

Rodadas das Taças Ouro e 
Prata do Futsal Amador têm 

mais de 100 gols

Dezesseis jogos do Campeonato Municipal de 
Futsal Amador 2024 de Jaguariúna movimentaram 
o fim de semana. No domingo, pela Taça Ouro, 
foram realizadas quatro partidas no Ginásio do 
Azulão e, no sábado, pela Taça Prata, outros 12 jogos 
na Roseira de Baixo e no Azulão. Ao todo, foram 
marcados 101 gols nas 16 partidas. 
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Recentemente foi divulgada a lista dos vencedores 
da oitava edição da Copa Cervecera Mitad del Mundo 
2024, maior concurso de cervejas artesanais do Equa-
dor. A premiação acontece anualmente durante o verão. 
Centenas de cervejarias latino-americanas foram avalia-
das por um júri formado por profissionais renomados 
do setor, incluindo juízes internacionais. Esse ano, a 
cervejaria Ashby recebeu o prêmio de Melhor Cervejaria 
do Brasil.

Alunos do 6º ano 
da escola Sapequinha 
& SEI participaram de 
uma visita técnica à Es-
tação de Tratamento de 
Água (ETA) na manhã 
de sexta-feira (9). Os 
25 estudantes, acom-
panhados de duas edu-
cadoras, conheceram 
todos os processos de 
tratamento da água e 
a sua importância para 
a saúde pública, além 
de receberem dicas de 
economia de água com 
o objetivo de ajudar a 
preservar esse recurso 
essencial para a vida. 

A Prefeitura de Pe-
dreira publicou no Di-
ário Oficial nº 1.554, o 
Edital de Abertura de 
Inscrições para Concur-
so Público para o cargo 
de Guarda Municipal do 
quadro permanente de 
servidores. O Concurso 
Público será realizado 
sob a responsabilidade 
do AVANÇA-SP, obe-
decendo as normas do 
Edital, seus anexos e 
eventuais retificações, 
com validade de 2 (dois) 
anos, a contar da data de 
publicação da homolo-
gação do resultado final, 
podendo ser prorrogado 
por igual período, a cri-
tério da Administração 
Municipal. 

A Secretaria da Ed-
ucação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP) 
ampliou o prazo de 
inscrições para profis-
sionais interessados 
em atuar como pro-
fessores do Ensino 
Médio Técnico nas es-
colas da rede estadual 
a partir de 2025.

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira informa 
que, em resposta à crise 
hídrica regional que 
afeta o município, a 
Defesa Civil realizará 
uma nova distribuição 
de galões de água para 
as residências mais im-
pactadas. A entrega 
ocorrerá de segunda 
(12) a sexta-feira (16), 
a partir das 18h. Desde 
a semana passada, os 
recursos estavam sendo 
direcionados às escolas 
municipais e estaduais 
e às unidades de saúde. 
Além disso, no último 
fim de semana, quatro 
bairros - que enfrentam 
maiores dificuldades de 
abastecimento - foram 
selecionados. 

Nesta nova fase, os 
moradores dos bairros 
Blumenau, Coração 
Criança, Vila Noguei-
ra, Bom Jardim e Ita-
maraty serão contem-
plados.

Um incêndio de grandes proporções teve início 
por volta das 23h na última quarta-feira, em uma 
área de bambuzal localizada no bairro Santa Cruz, 
em Mogi Guaçu. O incidente tem causado grande 
preocupação entre os moradores da região. As 
chamas, que rapidamente se espalharam, cheg-
aram até a fiação elétrica, elevando ainda mais o 
risco de acidentes graves. Até o momento, não há 
informações sobre feridos.
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ARTIGOS

11 de agosto. Dia da 
Advocacia. É uma data 
de celebração da luta e 
resistência da advoca-
cia brasileira. Devemos 
comemorar registran-
do, sempre, o nosso 
comprometimento e 
declarando nosso amor 
por uma advocacia que 
se renova em esperança 
e se confunde com os 
sonhos e lutas dos seus 
defensores.

Este, também, é um 
momento de reflexão 
sobre as batalhas coti-
dianas que enfrentamos 
na busca pela preserva-
ção da ordem constitu-
cional e na consolidação 
do Estado Democrático 
de Direito; na luta pelo 
fortalecimento do sis-
tema de prerrogativas 
profissionais; na defesa 
das garantias constitu-
cionais da cidadania e 
contra o arbítrio estatal 
que ofende as prerro-
gativas da advocacia 
tolhendo direitos da 
cidadania e que, por 
vezes, compromete e 
desequilibra as bali-
zas constitucionais e 
de todo o ordenamento 
jurídico. 

Uma das bandeiras 
mais importantes da 
atualidade, que deve 
ser empunhada com 
vigor, é a da não crimi-
nalização da advocacia 
criminal. É essencial 
debater esse fenômeno, 
que cresceu nos últimos 
anos. Trata-se de um 
movimento que procura 
associar advogados e 
advogadas criminalis-
tas aos atos tido como 
ilícitos que são impu-
tados aos seus consti-
tuintes. 

A cada dia, em cada 
atuação profissional, 
olhos maledicentes nos 
miram com desconfian-
ça, colocando nossos 
colegas da advocacia 
criminal nas listas dos 
suspeitos ao lado dos 
investigados.

Advocacia criminal 
não é advocacia cri-

minosa. Ponto. Nossa 
máxima é e sempre será 
a defesa intransigente 
dos técnicos e éticos 
advogados e advogadas 
criminalistas que têm 
a plena consciência da 
nobre missão constitu-
cional que exercem que 
é a de lutar e defender, 
constantemente, a defe-
sa da garantia do direito 
de defesa e do devido 
processo legal. Esses 
são valores inegociáveis 
de um bom, digno e 
honrado profissional da 
advocacia. 

É fundamental res-
saltar que autoridades 
policiais, promotores 
de justiça, magistrados 
e outros operadores do 
direito não podem coa-
dunar com uma narra-
tiva cruel que demoniza 
a defesa de cidadãos 
que estão sendo jul-
gados por atos tidos 
como criminosos. Isso, 
além de violar a ética 
profissional, pode cau-
sar um desequilíbrio 
processual a favorecer 
injustas acusações e 
fomentar o discurso do 
ódio. Tal atitude preju-
dica a imparcialidade 
do processo judicial, 
comprometendo a equi-
dade e a justiça, pilares 
de qualquer sociedade 
democrática. Além dis-
so, é uma postura que, 
moralmente, ofende e 
enfraquece toda a ad-
vocacia brasileira.

O advogado e a ad-
vogada são essenciais 
e indispensáveis para 
a concretização da Jus-
tiça. Não há liberdade 
sem a atuação da ad-
vocacia. Não há justiça 
sem a presença da ad-
vocacia. 

Pela responsabilida-
de do seu dever cívico 
e profissional, cabe aos 
advogados e as advoga-
das retidão na defesa da 
cidadania e no fortale-
cimento do Estado de 
Direito. 

É compromisso de 
todos advogados e ad-

vogadas criminalistas 
estarem, permanente-
mente, em estado de 
compliance, cercan-
do-se de instrumen-
tos preventivos que de-
monstrem nossa ética 
e técnica profissional, 
sempre pautada pela 
legalidade na defesa 
dos interesses de nossos 
constituintes.

Somos a resistência! 
Sigamos juntos e for-
talecidos com a arma-
dura que nos reveste 
e, assim, jamais sere-
mos derrubados. Esses 
olhos maledicentes e 
preconceituosos não 
nos intimidam e jamais 
nos intimidarão. Que as 
pedras que nos atiram 
se entrechoquem e ilu-
minem nossas mentes. 
Continuaremos com 
mais coragem e deter-
minação.

Em nome da Asso-
ciação Brasileira dos 
Advogados Crimina-
listas, abraço e rendo 
homenagens a todos os 
advogados e advoga-
das do Brasil, que são 
essenciais na defesa 
do Direito em busca da 
Justiça, pelo protago-
nismo e relevância na 
defesa da cidadania!

Somos a advocacia! 
Somos a voz da cida-
dania na defesa das ga-
rantias constitucionais 
e dos direitos funda-
mentais.

Neste especial dia 
e mês, representando 
a Abracrim, felicito e 
abraço os colegas ad-
vogados e advogadas 
de todo o Brasil com 
a renovação do com-
promisso de continuar 
firme em dignidade e 
vigilância na defesa e 
na valorização dessa 
apaixonante profissão 
que é a advocacia.

*Sheyner Yàsbeck 
Asfóra é presidente na-
cional da Associação 
Brasileira dos Advo-
gados Criminalistas 
(Abracrim)

Ela bateu à porta 
da tua casa. Aguardou 
um tanto impaciente. 
Quando a porta reve-
lou o rosto de quem 
aguardava, um misto 
de sensações percor-
reu o teu corpo. Um 
estranho sentimento 
de familiaridade e sur-
presa. Uma conhecida 
de longa data, mas 
cuja intimidade nunca 
havia sido revelada. 
Agora ela pede para 
entrar. Tu hesitas um 
tanto.  

Desejas convidá-la 
para entrar enquanto 
te preocupas com o 
que ela fará com tuas 
coisas. “Será que vai 
me roubar o que mais 
gosto?” Tu pensas. 
“Será que ela vai em-
bora se eu a deixar 
entrar?” A dúvida te 
assalta.  

Esta  cena busca 
retratar, em parte, o 
encontro com nossa 
sombra. Parte de quem 
somos, aquilo que des-
gostamos e por muito 
tempo evitamos. Vive 
como um vizinho per-
sistente em seu esforço 
para ser notado.  

Faz barulho, toca 
a campainha, bate à 
porta, nos manda re-
cados pelo muro do 
quintal. Mas olhamos 
para este vizinho como 
uma criatura incômo-
da, de quem queremos 
nos ver livres, até que 
percebemos que o lo-
cal preferido de suas 
denúncias é o espelho.  

Para aqueles que 
decidiram seguir a sa-
bedoria de Delfos, re-
tratada no templo de 
Apolo: “Conhece-te a 

ti mesmo e conhecerás 
os deuses e o univer-
so,” a cena acima tor-
na-se uma realidade 
rapidamente.  

Ao decidir empreen-
der na aventura mais 
gloriosa que um ser 
humano pode ter, a 
compreensão da pró-
pria alma, ela, a som-
bra, lhe estenderá as 
mãos para que seja 
acolhida em teu meio, 
em tua casa, em tua 
intimidade.  

Um momento real-
mente luminoso nesta 
aventura é quando se 
entende que ela já es-
tava lá o tempo todo, 
mas era tratada como 
uma estranha, como 
um estrangeiro em sua 
própria terra.  

Talvez, você leitor, 
leitora pense que esta 
aventura seja uma op-
ção da qual podemos 
fugir. Eu diria que no 
máximo nos é possível 
atrasar tal encontro. 
Retardar tal jornada.  

Como avestruzes, 
pode-se pensar que 
enfiar a cabeça na ter-
ra nos livrará desta 
visita inevitável. Isso 
é um engano. Não há 
criatura humana que 
possa evitar dar de 
cara consigo mesmo 
em algum momento. 
Dar de cara com suas 
mazelas, tristezas, dú-
vidas e angústias.  

Sendo uma estrada 
da qual não podemos 
fugir, o ideal é enca-
rá-la de frente. Abrir 
a porta de nossa casa 
e convidá-la para um 
bom café. Ouvir o que 
ela tem a dizer e fazê-la 
sentir-se em casa. 

Afinal, ela sempre 
esteve aí, mas, por 
muitos, foi ignorada 
até que um dia ela se 
rebelou e o tapete sob 
o qual tu tentaste es-
condê-la já não mais a 
comportava. Tornou-
-se uma montanha na 
tua sala de estar.  

A beleza que se es-
conde no acolhimento 
de nossas sombras é a 
promessa do templo 
de Apolo: conhecer os 
deuses e o universo. O 
que de mais precioso 
poderia haver se não 
isso? A jornada é exi-
gente e alguns recursos 
podem amenizar e fa-
cilitar esta empreitada. 
Um deles é a lingua-
gem.  

A Sombra, essen-
cialmente,  fala em 
linguagem simbólica. 
Para quem não está 
preparado, pode pare-
cer uma conversa sem 
pé nem cabeça. Entre-
tanto, se tu te lançares 
em leituras poéticas, 
reflexões metafóricas 
angariará os elemen-
tos que lhe permitirão 
traduzir muito do que 
esta grande professora 
tem a dizer. 

Assim, seu diálogo 
tornar-se-á até mes-
mo aprazível e aquela 
figura que um dia ba-
teu à tua porta, será 
lembrada como uma 
das visitas mais im-
portantes que um dia 
tu recebestes. 

Tiago Petreca é au-
tor de Arya - O des-
nudar de uma den-
tre tantas almas (DVS 
Editora).

Luta e resistência: um 
chamado à reflexão no 

Dia da Advocacia

Ninguém é perfeito, e está 
tudo bem

*
Sheyner Yàsbeck Asfóra

*
 Por Tiago Petreca

Nossa era está viven-
do um verdadeiro apo-
calipse climático. Quem 
diria que o Rio Grande 
do Sul enfrentaria ca-
tástrofes de tamanha 
dimensão? O pior, é que 
isso pode acontecer de 
novo e em qualquer lu-
gar do mundo. Inclusive 
no Brasil.

Nenhuma cidade, 
por mais zelosa tenha 
sido sua administração, 
pode estar a salvo se as 
precipitações pluvio-
métricas atingirem os 
índices gaúchos. Ouvi de 
um geólogo, estes dias, 
que Nova Iorque estaria 
totalmente submersa se 
recebesse chuva igual.

A roteirista Flávia 
Boggio valeu-se das cir-
cunstâncias para rees-
crever contos infantis, 
agora sob a vertente das 
mudanças climáticas. 
Assim é que o “Cha-
peuzinho Vermelho”, 
em vez de encontrar a 
floresta, encontrou um 
deserto. A área foi de-
vastada pela parte ogro 
do agro. Ainda foi acu-
sada de se comunista, 

por causa da cor de seu 
chapéu. Nem encontrou 
a avó, que morreu por-
que seu plano de saúde 
foi cancelado.

“Branca de Neve” não 
adormeceu, mas morreu 
com a maçã contami-
nada por agrotóxicos. 
“Os Três Porquinhos”, 
diante da especulação 
imobiliária, só conse-
guiram comprar um 
único estúdio de dez me-
tros quadrados. O lobo 
derrubou-o facilmente, 
porque as paredes são 
de drywall. E jantou os 
três porquinhos.

Quanto à “Cigarra e 
formiga”, esta alertou a 
amiga: prepare-se para 
as chuvas. A cigarra de-
bocha e diz que tem 
mais o que fazer, inclu-
sive devorar a vegeta-
ção local, prestigiar o 
agronegócio e privatizar 
os formigueiros. Mas a 
chuva chegou e inundou 
tanto a casa da cigarra, 
como todos os demais 
formigueiros.

Outras histórias po-
dem ser contadas assim. 
“João e Maria” também 

não se perdem na flo-
resta, mas no deserto. O 
“patinho feio” não tem 
mais lago para se mirar 
quando se transformar 
em cisne. O “gato de 
botas” é agora o “gato de 
galochas” e a “Sereiazi-
nha” não consegue mais 
ficar no mar, contami-
nado por plásticos e por 
substâncias químicas 
despejadas de forma 
inclemente, assim como 
o esgoto doméstico do 
saneamento que não se 
faz. 

Até o encanto da in-
fância se compromete 
com a fealdade do mun-
do que os adultos estão 
construindo, o planeta 
sem água, sem verde, 
sem vida. É isso o que 
nós queremos para as 
nossas crianças? E o que 
estamos fazendo para 
que isso não aconteça?

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Exe-
cutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.    

Terror infantil
*
José Renato Nalini
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Ensino técnico: Educação de SP prorroga até dia 13 de 
agosto inscrições de profissionais interessados em atuar como 

professores em 2025
Da Redação

A Secretaria da Ed-
ucação do Estado de 
São Paulo (Seduc-SP) 
ampliou o prazo de in-
scrições para profission-
ais interessados em atuar 
como professores do En-
sino Médio Técnico nas 
escolas da rede estadual a 
partir de 2025. O prazo fi-
nal para cadastro, inicial-
mente marcado para a 
segunda-feira (5), foi pro-
rrogado para a próxima 
terça-feira, 13 de agosto. 

São 3.000 oportunidades 
de emprego para o próxi-
mo ano letivo. 

No edital do proces-
so seletivo, disponível 
no portal da Seduc-SP, 
profissionais formados 
em diferentes áreas po-
dem checar se estão ap-
tos a lecionar em um 
dos nove cursos técnicos 
oferecidos nas escolas es-
taduais: administração, 
agronegócio, ciência de 
dados, desenvolvimento 
de sistemas, enferma-
gem, farmácia, hosped-

agem, logística e vendas.
Em São Paulo, a remu-

neração dos professores 
de ensino técnico é de R$ 
5.300 para jornada de 40 
horas semanais e de R$ 
3.312,50 para jornada de 
25 horas semanais. 

Para o ano que vem, a 
Secretaria deve expandir 
em quase 140% o núme-
ro de vagas no ensino 
técnico para estudantes 
do Ensino Médio. 

Para se inscrever no 
processo seletivo, profis-
sionais interessados de-

vem se cadastrar no site 
da FGV, responsável pela 
prova de seleção, no link 
https://conhecimento.
fgv.br/concursos/seduc-
sp24. 

O candidato deve es-
colher uma Diretoria de 
Ensino, Seduc-SP,  de 
sua preferência, dentre 
as 91 regionais de todo 
o estado para eventual 
alocação. Deverá tam-
bém indicar um Eixo de 
Prova, de acordo com os 
cursos em que pretende 
lecionar.

Feira Tecnológica do Centro Paula Souza será realizada na 
próxima semana

Da Redação

Ideias inovadoras e 
sustentáveis para solucio-
nar problemas que afe-
tam a sociedade das mais 
diversas maneiras. É o 
que oferece a Feira Tec-
nológica do Centro Paula 
Souza (Feteps). O evento 
será realizado entre os 
dias 19 e 22 de agosto, no 
São Paulo Expo, pavilhão 
de exposições localizado 
no distrito do Jabaquara, 
na zona sul da Capital. 
Interessados em visitar 
a mostra podem fazer o 
credenciamento anteci-
pado gratuitamente pelo 
site da Feteps.

Em sua 15ª edição, a 
Feteps apresenta 132 pro-
jetos. Destes, 112 foram 
desenvolvidos por estu-
dantes de Escolas Técni-
cas Estaduais (Etecs), 

Faculdades de Tecnologia 
do Estado (Fatecs) e do 
Grupo de Estudo de Edu-
cação a Distância (Geead) 
do Centro Paula Souza 
(CPS). A mostra conta 
ainda com a participação 
de 20 trabalhos de outras 
instituições de Educação 
Profissional e Tecnológi-
ca (EPT) nacionais e in-
ternacionais.

Desenvolvidos em gru-
pos formados por até três 
alunos, os projetos foram 
norteados pelos 17 Obje-
tivos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODSs), que 
fazem parte da Agenda 
2030 da Organização das 
Nações Unidas (ONU).

“Nossa intenção é re-
forçar a característica dos 
alunos de Etecs e Fatecs 
de colocar seu espírito 
empreendedor e conhec-
imento técnico a serviço 

da sociedade, pensando 
no bem comum aliado a 
novas tecnologias e ide-
ias de negócios”, ressalta 
a diretora do Centro de 
Capacitação Técnica e 
Pedagógica da Unidade 
do Ensino Médio e Técni-
co (Cetec Capacitações) 
do CPS, Lucília Guerra.

O evento
De acordo com o novo 

conceito da Feteps, a 
mostra de projetos será 
muito mais do que uma 
feira de ciências. A ideia 
é promover um evento 
que irá aproximar estu-
dantes de empresas e de 
possíveis investidores 
interessados em ideias 
inovadoras e novos pro-
dutos. Haverá, inclusive, 
um espaço especialmente 
reservado para rodadas 
de negócio.

Seguindo as tendên-
cias presentes em feiras 
e grandes eventos, os 
estandes da mostra con-
tarão com computadores 
e aparelhos de TV para 
que os jovens apresen-
tem os detalhes de seus 
projetos a visitantes e 
avaliadores.

“Nosso objetivo é criar 
um ambiente onde todos 
possam compreender, de 
forma prática, a capaci-
dade dos nossos estu-
dantes de mobilizar com-
petências e habilidades 
desenvolvidas durante 
os estudos, para criação 
de projetos que ofereçam 
soluções tangíveis para 
os desafios complexos do 
mundo, por meio de pro-
dutos e serviços inova-
dores”, relata a coorde-
nadora da Feteps, Ariane 
Francine Serafim. “Além 

disso, o evento fomentará 
a empregabilidade dos 
nossos estudantes, pro-
porcionando oportuni-
dades de networking para 
professores, gestores e 
parceiros.”

No estande oficial do 
CPS será possível con-
hecer parte da estrutura 
da instituição, como lab-
oratórios e salas maker 
das unidades, em uma 
exposição fotográfica. Os 
visitantes também terão 
acesso à Arena de Cria-
tividade, na qual serão 
disputadas maratonas 
de robótica e outras at-
rações.

“A Feteps dá visibili-
dade àquilo que ocorre 
dentro das nossas uni-
dades, ressaltando as 
soluções apresentadas 
pelos alunos para um 
mundo que precisa de 

boas ideias”, avalia a 
Lucília Guerra. “É uma 
forma de prestarmos con-
ta do bom serviço público 
oferecido à sociedade: 
uma educação de qual-
idade, transformadora 
e que provoca mobili-
dade social, preparando 
o jovem para o emprego e 
apoiando sua capacidade 
de empreender.”

Serviço
15ª Feteps
Local: São Paulo Expo
Endereço: Rodovia 

dos Imigrantes, km 1,5 – 
Capital

Datas: de 19 a 22 de 
agosto

Horários: dia 19, das 
14 às 22 horas; 20 e 21, 
das 10 às 20 horas; e 22, 
das 10 às 15 horas

Credenciamento: pelo 
site do evento

Governador volta a destacar a importância da parceria do 
Estado com as Associações Comerciais: “representam os 

geradores de emprego”

Eleitorado jovem cresceu quase 80% desde as últimas 
eleições municipais

Da Redação

O governador Tarcísio 
de Freitas voltou a de-
stacar a importância da 
parceria do Governo do 
Estado de São Paulo com 
a Rede de Associações 
Comerciais e afirmou que 
o sistema associativista 
contribui com a criação de 
um ambiente favorável ao 
empreendedorismo.

“ A s  A s s o c i a ç õ e s 
Comerciais são grandes 
parceiras do nosso gov-
erno. Elas representam 
um segmento econômico 
super importante: os gera-
dores de emprego”, disse o 
governador, durante even-
to realizado na Associação 
Comercial de São Paulo 
(ACSP), nesta quarta-fei-
ra (07/08), que marcou 
o lançamento agência de 
notícias DC News.

Segundo ele, o trabalho 
em conjunto com a Rede 
Facesp tem resultado no 
desenvolvimento de im-
portantes projetos volta-
dos à classe empreende-
dora e às micro e pequenas 
empresas. “Temos avança-
do muito tanto no aspecto 
do acesso ao crédito, como 
na facilitação e na desbu-
rocratização”, ressaltou 
Tarcísio de Freitas, ao ci-
tar o Resolve Já e o Acordo 
Paulista (programas de 
resolução e regularização 
de débitos) e a eliminação 
da exigência de guias de 
obrigações acessórias. 
“Nosso trabalho é simplifi-
car a relação do Fisco com 
o contribuinte”, ressaltou.

O governador destacou, 
ainda, o Desenvolve SP, 
que já emprestou mais 
de R$ 1 bilhão para os 
pequenos empreende-

dores. “Estamos estudan-
do uma redução da taxa 
de juros aplicadas nestas 
operações de financia-
mento”, adiantou.

“No que diz respeito 
a capacitação, temos o 
Qualifica SP, que está tre-
inando mais de 120 mil 
pessoas, além das Escolas 
de Governo, vinculadas 
ao Fundo Social”, lem-
brou. “Estes são alguns 
dos projetos do governo 
com relação direta e re-
sultado da constante inter-
ação com as Associações 
Comerciais”, disse.

Durante a cerimônia, o 
governador foi condecora-
do com o “Colar Carlos de 
Souza Nazareth”, maior 
honraria concedida pela 
ACSP.

Ao lado de demais auto-
ridades políticas e empre-
sariais, Tarcísio de Freitas 

participou do lançamento 
do DC News, a agência de 
notícias da ACSP São Pau-
lo, especializada em varejo 
e empreendedorismo.

A iniciativa faz parte 
das comemorações do 
centenário do jornal Diário 
do Comércio, comemora-
do em 1° de julho, e dos 
130 anos da ACSP, que 
ocorrerá em dezembro. O 
evento teve como mestre 
de cerimônias o jornalista 
Carlos Tramontina.

A linha editorial da 
agência terá foco em con-
teúdo analítico e informa-
tivo, voltada para varejis-
tas, veículos de comuni-
cação e empreendedores 
em geral. Serão 20 edito-
rias voltadas ao ambiente 
empresarial, como econo-
mia, negócios, tecnologia, 
lideranças femininas e 
varejo, a agência também 

tem uma seção sobre o 
Centro de São Paulo.  Com 
quase quatro décadas de 
experiência, o jornalista 
e professor Edson Rossi é 
o editor-chefe à frente da 
nova agência.

Entre os presentes no 
lançamento do DC News, 
estiveram: o presidente da 
CACB e da Facesp, Alfredo 
Cotait Neto; o presiden-

te da ACSP e vice-presi-
dente da Federação, Ro-
berto Mateus Ordine; os 
secretários de Estado: 
Guilherme Afif Domingos 
(Projetos Estratégicos), 
Gilberto Kassab (Governo 
e Relações Institucionais) 
e Samuel Kinoshita (Fa-
zenda e Planejamento); 
além do prefeito de São 
Paulo, Ricardo Nunes.

Da Redação

O eleitorado jovem au-
mentou 78% desde as úl-
timas eleições municipais. 
A Constituição Federal 
determina que o voto é 

obrigatório para os maiores 
de 18 anos e facultativo para 
pessoas analfabetas, jovens 
de 16 e 17 anos e para quem 
tem mais de 70 anos.

Entre o eleitorado que 
tem que votar nas eleições 

desse ano, a maior parte 
tem entre 45 a 59 anos, 
quase 39 milhões de pes-
soas. O eleitorado jovem, na 
faixa etária de 18 a 24 anos 
soma 18,3 milhões e corre-
sponde a quase 12% do total 

dos mais de 155 milhões de 
eleitoras e eleitores aptos a 
votar. O eleitorado jovem 
aumentou 78% desde as úl-
timas eleições municipais. 
Na outra ponta, acima de 
70 anos também cresceu. 

Subiu 12%.  O número cor-
responde a 9% das pessoas 
aptas a votar no dia 6 de 
outubro.

Segundo o Tribunal Su-
perior Eleitoral, TSE, para 
mais de 138 milhões de pes-

soas, o voto é obrigatório 
nas Eleições 2024. Já para 
outros 17 milhões, ele é 
facultativo.

Reportagem, Katia Maia
Agência Voz
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Estão abertas as inscrições para Concurso Público de 
Guarda Municipal em Pedreira

De Pedreira

A Prefeitura de Pedreira 
publicou no Diário Oficial 
nº 1.554, o Edital de Ab-
ertura de Inscrições para 
Concurso Público para o 
cargo de Guarda Municipal 
do quadro permanente de 
servidores.

O Concurso Público será 
realizado sob a responsab-
ilidade do AVANÇA-SP, 
obedecendo as normas 
do Edital, seus anexos e 
eventuais retificações, com 
validade de 2 (dois) anos, 
a contar da data de publi-

cação da homologação do 
resultado final, podendo 
ser prorrogado por igual 
período, a critério da Ad-
ministração Municipal.

As inscrições para o 
Concurso Público estarão 
abertas até o dia 19 de agos-
to, o interessado deve aces-
sar o endereço eletrônico: 
www.avancasp.org.br e 
localizar a área destina-
da ao Concurso Público 
da Prefeitura Municipal 
de Pedreira, preencher o 
formulário exibido, que 
após seu envio gerará au-
tomaticamente o QR Code 

Pix ou Boleto Bancário, a 
inscrição somente será efe-
tivada após a confirmação 
do pagamento.

O Concurso Público nº 
02/2024 terá as seguintes 
fases: 1) Prova Objetiva; 2) 
Teste de Aptidão Física; 
3) Avaliação Psicológica 
Específica para o cargo; 4) 
Exame Médico Especifico 
(Toxicológico); 5) Investi-
gação Social. A aplicação 
da Prova Objetiva está 
prevista para o dia 15 de 
setembro de 2024, com 10 
questões de Língua Por-
tuguesa; 05 questões de 

Matemática e Raciocínio 
Logico; 05 questões de 
Informática; 20 questões 
de Conhecimentos Espe-
cíficos, com 3 (três) horas 
de duração.

No total são 10 vagas 
para o cargo de Guarda Mu-
nicipal, tendo como venci-
mento base R$ 1.568,30 
+ 40% de Periculosidade, 
com carga horária semanal 
de 44 horas ou 12x36, os 
inscritos devem possuir 
Ensino Médio Completo e 
Carteira Nacional de Ha-
bilitação (CNH) Categoria 
“AB”.  

Tragédia no pedágio de Igaratá: Gol com placas de 
Jaguariúna é prensado por caminhões e deixa quatro mortos

GCM de Holambra Prende Dois 
Golpistas em Flagrante por Instalação de 

Dispositivos de Captura em Bancos

Morador de Jaguariúna cai em golpe de Compra 
de Veículo pela Internet

Da Redação

Na madrugada desta 
sexta-feira (09/08), um 
grave acidente envolven-
do dois caminhões e um 
carro deixou quatro pes-
soas mortas na Rodovia 
Dom Pedro I, próximo 
ao Km 24, na altura do 
pedágio de Igaratá. As 
vítimas, que estavam em 
um Gol com placas de 
Jaguariúna, foram iden-
tificadas como Nelcioni-
ta, 58 anos, Samuel, 29 
anos, Ednaiara, 31 anos, e 
Emanuele, de 5 anos. Eles 
eram mãe, filho, nora e 
neta, todos moradores 
do bairro Pinheiros, em 
Jaguariúna.

O acidente ocorreu 
por volta das 03h34min, 

quando o Gol, onde es-
tavam as vítimas, foi vi-
olentamente prensado 
entre dois caminhões. 
De acordo com a Polícia 
Militar Rodoviária, um 
caminhão IVECO/Tector 
estava parado na praça 
de pedágio quando foi 
atingido por uma carreta 
de placas de Maravilhas/
MG. Esta carreta colidiu 
com a traseira do Gol, 
empurrando-o para de-
baixo do caminhão esta-
cionado, resultando no 
esmagamento total do 
veículo.

A  c o n c e s s i o n á r i a 
Rota das Bandeiras, re-
sponsável pela adminis-
tração da rodovia, acionou 
os serviços de emergência 
às 03h40min. Equipes 

de resgate e o Serviço de 
Atendimento Móvel de 
Urgência (SAMU) che-
garam rapidamente ao 
local, mas, infelizmente, 
não puderam fazer nada 
para salvar as vítimas. O 
impacto foi tão forte que 
causou a desfiguração 
dos corpos, dificultando 
a identificação imediata.

Documentos de iden-
tificação foram encon-
trados dentro do carro, 
mas, devido ao estado 
dos corpos, ainda não 
foi possível confirmar se 
pertencem aos ocupantes 
do veículo. O condutor da 
carreta, um homem de 53 
anos, foi submetido ao 
teste do etilômetro, que 
deu resultado negativo 
para ingestão de álcool.

As causas do acidente 
ainda estão sendo inves-
tigadas pelas autoridades 
competentes, que bus-
cam entender as circun-
stâncias que levaram a 
essa tragédia. A Rodovia 
Dom Pedro I permaneceu 
parcialmente interditada 
durante algumas horas 
para o trabalho das equi-
pes de resgate e peritos 
da Polícia Científica. Após 
a remoção dos veículos 
e a realização dos pro-
cedimentos periciais, a 
rodovia foi totalmente 
liberada.

Os corpos das vítimas 
foram encaminhados ao 
Instituto Médico Legal 
(IML), onde passarão por 
exames para identificação 
oficial. As famílias das 

vítimas aguardam ansio-
samente por informações 
para a liberação dos cor-
pos e para que possam 
realizar os procedimentos 
funerários.

O acidente chocou a 
região e levanta mais 
uma vez a questão da 
segurança nas estradas, 

especialmente em áreas 
de pedágio onde o tráfego 
costuma ser intenso e as 
paradas são frequentes. 
As investigações contin-
uam, e as autoridades 
esperam que a elucidação 
das causas ajude a pre-
venir futuros acidentes 
semelhantes.

Da Redação

Uma ação da Guarda 
Civil Municipal (GCM) 
de  Holambra resul-
tou na prisão de dois 
golpistas na manhã de 
sexta-feira, 8 de agos-
to, quando tentavam 
instalar dispositivos 
de captura de dados 
bancários, conhecidos 

como “skimmers”, em 
caixas eletrônicos da 
cidade.

O sistema de segu-
rança da cidade alertou 
sobre a entrada de um 
veículo que já havia sido 
identificado em outras 
ocorrências na região. a 
GCM localizou o carro e 
conseguiu interceptá-lo. 
Durante a abordagem, 

os suspeitos foram deti-
dos em flagrante, e uma 
das vítimas dos golpes 
já reconheceu os in-
divíduos.

As investigações con-
tinuam para determinar 
se os suspeitos tam-
bém atuaram em outras 
cidades. Os dispositi-
vos e outros materiais 
foram apreendidos para 

análise. A ocorrência foi 
registrada na Delegacia 
de Jaguariúna, onde os 
suspeitos permanecem 
à disposição da justiça.

A GCM reforça a im-
portância da vigilância e 
da rápida comunicação 
entre os sistemas de 
segurança para evitar 
fraudes e proteger os 
cidadãos.

Da Redação

Na última semana, um 
morador de Jaguariúna 
procurou a unidade poli-
cial local para relatar um 
golpe sofrido durante uma 
negociação de compra 
de veículo pela internet. 
A vítima, atraída por um 
anúncio de venda de um 
Fiat Prêmio, ano 1988, foi 
enganada por um suposto 
vendedor da cidade de 
Santo Antônio de Posse.

De acordo com o relato 
registrado, o golpista, que 
se apresentou como “J.”, 

orientou a vítima a se 
encontrar com seu primo 
“J.” em um mercado da 
cidade para verificar o 
veículo. Durante o encon-
tro, J. mostrou o carro e 
acertou com a vítima que 
a transação seria concluí-
da no dia seguinte, após a 
transferência do veículo, 
que estava em nome da 
mãe de J.

No dia seguinte, antes 
de seguir para o mercado, 
a vítima entrou em con-
tato novamente com J., 
que forneceu uma chave 
PIX para a realização do 

pagamento. Contudo, ao 
tentar realizar a transação, 
a chave estava bloquea-
da. J., então, enviou dois 
boletos, totalizando R$ 
3.500,00, para que a víti-
ma realizasse o pagamen-
to em uma casa lotéri-
ca, sendo o beneficiário, 
supostamente filho de J.

Após efetuar o paga-
mento, a vítima retornou 
ao mercado para buscar 
o veículo. No entanto, 
ao chegar, J. informou 
que também havia sido 
enganado pelo suposto 
vendedor e que, por não 

ter recebido a transferên-
cia do veículo, não poderia 
entregar o carro.

A Polícia Militar de 
Santo Antônio de Posse foi 
acionada, mas informou 
que, por se tratar de um 
golpe realizado pela inter-
net, nada poderia ser feito 
no momento. A vítima foi 
orientada a respeito do 
prazo de seis meses para 
a representação do caso.

Este incidente serve 
como um importante 
alerta sobre os cuidados 
necessários ao realizar 
transações online, espe-

cialmente quando en-
volvem grandes quantias 
de dinheiro. Desconfie 
de situações suspeitas e 

sempre verifique a pro-
cedência dos vendedores 
antes de realizar qualquer 
pagamento.
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Empresa de Amparo é eleita a melhor cervejaria do Brasil 
em maior concurso cervejeiro do Equador

Da Redação

Além do prêmio de 
Melhor Cervejaria do 
Brasil, a Ashby ainda 

conquistou duas medal-
has de ouro com dois 
rótulos que fazem parte 
do portfólio da empre-
sa na oitava edição da 

Copa Cervecera Mitad del 
Mundo 2024

Recentemente foi di-
vulgada a lista dos vence-
dores da oitava edição da 
Copa Cervecera Mitad 
del Mundo 2024, maior 
concurso de cervejas ar-
tesanais do Equador. 
A premiação acontece 
anualmente durante o 
verão. Centenas de cerve-
jarias latino-americanas 
foram avaliadas por um 
júri formado por profis-
sionais renomados do 
setor, incluindo juízes 
internacionais. Esse ano, 
a cervejaria Ashby rece-
beu o prêmio de Melhor 
Cervejaria do Brasil.

A Ashby foi criada 
em 1993 pelo americano 
Scott Ashby, que queria 
trazer para o Brasil o 
conceito de cervejas es-
peciais dos EUA. Ela está 
localizada na região de 
Amparo, interior de São 
Paulo. Graças ao pionei-
rismo e as receitas elab-
oradas, a cervejaria con-
quistou consumidores 
em todo o país, além de 
prêmios nacionais e in-
ternacionais.

Além do prêmio de 
Melhor Cervejaria do 

Brasil, a Ashby ainda 
conquistou duas medal-
has de ouro com dois 
rótulos que fazem parte 
do portfólio da empre-
sa. A primeira é a Ash-
by Weiss, uma cerveja 
feita com maltes de trigo. 
Além disso, como é co-
mum no estilo, ela não 
é filtrada, o que a deixa 
naturalmente turva e 
acumula leveduras no 
fundo da garrafa.

A Ashby Weiss possui 
mais de 10 medalhas 
conquistadas em diver-
sos concursos cervejeiros 
renomados, incluindo 
mais de três medalhas de 
ouro. Já a outra cerveja 
premiada no Campeona-
to COPA Cervecera Mitad 
del Mundo 2024 foi a 
Ashby Pilsen Puro Malte.

Ela foi lançada com o 
objetivo de comemorar 
os 25 anos da cervejaria, 
e é uma cerveja leve, 
dourada e refrescante. A 
Pilsen Puro Malte tam-
bém coleciona medalhas 
em premiações nacionais 
e internacionais, tendo 
mais de cinco prêmios 
em seu currículo.

“A América Latina 
tem ganhado cada vez 

mais protagonismo no 
meio cervejeiro, já que 
é uma região que possui 
cervejarias renomadas 
que oferecem bebidas 
de qualidade, então é 
muito importante para 
o setor ter eventos como 
a Copa Cervecera Mitad 
del Mundo. Só de termos 
conquistado duas medal-
has de ouro já é uma 
grande vitória, mas ser-
mos eleito a Melhor do 
Brasil, faz com que essa 
conquista seja um marco 
na nossa história”, afirma 
Scott Ashby, fundador da 
Ashby.

Sobre a Ashby
Foi no ano de 1993 que 

Scott Ashby, americano 
que chegou ao Brasil em 
1992, decidiu montar, na 
cidade de Amparo, SP, a 
primeira Micro Cerve-
jaria do Brasil, a fim de 
trazer ao país o conceito 
de cervejas especiais dos 
EUA. Scott, formado em 
Física, apaixonado por 
cervejas, ingressou no 
curso de Mestre Cerve-
jeiro na Universidade 
da Califórnia no ano de 
1990 e, logo em segui-
da começou a trabalhar 

na cervejaria americana 
Wasatch, onde perman-
eceu por dois anos. Antes 
disso, Scott já era home-
brewer e produzia cerve-
jas para seus amigos, que 
rapidamente consumiam 
toda a produção caseira.

E a diferenciação da 
empresa já começou 
quando pensou em mon-
tar uma fábrica na cidade 
de Amparo, SP, circuito 
das Águas Paulistas. 
Como essas bebidas são 
compostas por 90% de 
água, a qualidade desta 
na fabricação é extrema-
mente relevante. Por isso 
a Ashby escolheu estrate-
gicamente o melhor lugar 
para suas instalações. As 
águas de Amparo, além 
de conservar a pureza 
que brota da terra, têm 
um equilíbrio excelente 
entre sais e minerais tor-
nando-a perfeita para 
a fabricação de chopes 
e cervejas de qualidade 
ímpar.

Foi graças à Ashby que 
o cenário do mercado na-
cional começou a experi-
mentar um novo conceito 
de cervejas diferenciadas, 
o que antes era privilégio 
para poucos.

Prefeitura anuncia nova distribuição de galões de água para 
bairros afetados pela crise hídrica

Administração Municipal iniciou o Recapeamento 
Asfáltico de ruas do Jardim Marajoara

Holambra realiza neste domingo monitoramento de situação 
vacinal de crianças contra a Poliomielite e o Sarampo

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira informa 
que, em resposta à crise 
hídrica regional que afe-
ta o município, a Defesa 
Civil realizará uma nova 
distribuição de galões 
de água para as residên-
cias mais impactadas. A 
entrega ocorrerá de se-
gunda (12) a sexta-feira 
(16), a partir das 18h.

Confira dias e horári-
os:

Todos os dias da se-
mana, às 18h

- Segunda-feira: Blu-
menau

- Terça-feira: Coração 
Criança 

- Quarta-feira: Vila 
Nogueira 

- Quinta-feira: Bom 
Jardim

-  Sexta-feira:  Ita-
maraty

Desde a semana pas-
sada, os recursos es-
tavam sendo direcio-
nados às escolas mu-
nicipais e estaduais e 
às unidades de saúde. 
Além disso, no último 
fim de semana, quatro 
bairros - que enfrentam 
maiores dificuldades de 
abastecimento - foram 
selecionados.

Nesta nova fase, os 
moradores dos bair-
ros Blumenau, Coração 
Criança, Vila Nogueira, 
Bom Jardim e Itamaraty 
serão contemplados.

A água que será dis-
tribuída foi doada pela 
Força Aérea Brasileira, 
Defesa Civil do Governo 
do Estado de São Paulo, 
Correios e uma comuni-
dade de Campinas.

Além dos galões chei-
os, serão disponibiliza-
dos galões vazios pelo 
Serviço de Água e Es-
goto de Artur Nogueira 
(Saean).

Após a entrega nas 
regiões inicialmente se-

lecionados, a Prefeitu-
ra avaliará a necessi-
dade de estender a dis-
tribuição a outras áreas 
ou estabelecer um ponto 
central de distribuição, 
para garantir que todas 
as localidades sejam ad-
equadamente assistidas.

CRISE HÍDRICA RE-
GIONAL

Artur Nogueira en-
frenta uma das mais 
severas crises hídricas 
dos últimos anos. A falta 
de chuvas significativas 
desde março resultou em 
uma redução nos níveis 
do reservatório Cotrins, 
que é responsável pelo 

abastecimento de 70% 
do município e atual-
mente está com apenas 
15% de sua capacidade 
total.

PONTOS E HORÁRI-
OS DE DISTRIBUIÇÃO

Todos os dias da se-
mana, às 18h

* Segunda-feira: Blu-
menau

* Terça-feira: Coração 
Criança 

* Quarta-feira: Vila 
Nogueira 

* Quinta-feira: Bom 
Jardim

* Sexta-feira:  Ita-
maraty

Vale  lembrar  que 
a entrega poderá ser 
ajustada em caso de 
fortes chuvas ou outras 
condições climáticas 
adversas.

“Pedimos a colabo-
ração de todos para que 
os moradores que ainda 
têm água em suas casas 
priorizem a retirada pe-
los que enfrentam maior 
dificuldade. A água será 
distribuída principal-
mente para aqueles que 
estão com sérias lim-
itações no abastecimen-
to. Agradecemos a com-
preensão e apoio de toda 
a população”, orientou a 
Defesa Civil Municipal.

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através do maior 
“Programa de Recapea-
mento” já desenvolvido 
no Município, agora está 
recuperando a Pavimen-

tação Asfáltica de ruas 
do Jardim Marajoara.

Segundo informou 
a Secretaria de Obras 
e Vias Púbicas, que at-
ravés de seu Departa-
mento de Engenharia, 
é a responsável pela fis-

calização dos serviços, o 
Recapeamento Asfálti-
co já foi realizado nas 
ruas Antônio Pinheiro, 
Luiz Favoretto, Luciano 
Geraldo Camparini e 
também na Rua Paulo 
Bordinhon.

Após o Recapeamen-
to Asfáltico todas as 
ruas receberão nova 
Sinalização de Trânsito 
para a segurança dos 
condutores de veículos 
e pedestres.   

“O Recapeamento 

Asfáltico é necessário 
devido ao desgaste cau-
sado pelo tráfego in-
tenso e pelas condições 
climáticas ao longo do 
tempo. Ele ajuda a elim-
inar problemas como 
buracos, rachaduras e 

desníveis, garantindo 
uma superfície mais se-
gura e confortável para 
circulação dos veículos”, 
destaca o Secretário 
Municipal de Obras e 
Vias Públicas, Ricardo 
Sérgio Sartori. 

De Holambra

Agentes comunitários 
de saúde e equipes de en-
fermagem de Holambra 
visitarão neste domingo, 
dia 18 de agosto, casas 
da cidade para verificar 
a situação vacinal de cri-
anças menores de 5 anos 

contra a Poliomielite 
e o Sarampo. A ação é 
uma determinação do 
Ministério da Saúde e 
tem a finalidade de mon-
itorar as ações de imu-
nização do município 
e identificar possíveis 
fragilidades no processo.

De acordo com a en-

fermeira Érica Roberta 
Escotom de Souza, co-
ordenadora da Atenção 
Primária em Saúde, as 
equipes estarão uni-
formizadas e identifica-
das com crachás e farão 
a avaliação da caderneta 
de vacinação das cri-
anças. “Temos 893 hol-

ambrenses dessa faixa 
de idade na cidade. O 
trabalho será feito por 
amostragem”, disse. “Os 
pequenos que não esti-
verem com as vacinas 
em dia poderão receber a 
dose na própria residên-
cia”.

“ E s s a  i n i c i a t i v a , 

chamada de Monitora-
mento das Estratégias 
de Vacinação, permite 
avaliar o progresso das 
atividades realizadas e 
identificar locais com 
fragilidade de cobertu-
ra das ações de imuni-
zação”, explicou o dire-
tor municipal de Saúde, 

Valmir Marcelo Iglecias. 
“Não podemos permitir 
que doenças que podem 
ser prevenidas por meio 
da vacinação atinjam 
nossos pequenos. Por 
isso, é de fundamental 
importância que a pop-
ulação abra as portas e 
receba os agentes”.
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Alunos visitam ETA para conhecer de perto o 
tratamento da água

De Mogi Mirim

Alunos do 6º ano da 
escola Sapequinha & 
SEI participaram de 
uma visita técnica à Es-
tação de Tratamento de 
Água (ETA) na manhã 
de sexta-feira (9). Os 
25 estudantes, acom-
panhados de duas ed-
ucadoras, conheceram 
todos os processos de 
tratamento da água e a 
sua importância para 
a saúde pública, além 
de receberem dicas de 

economia de água com 
o objetivo de ajudar a 
preservar esse recurso 
essencial para a vida.

E s t r e a n d o  o 
recém-construído au-
ditório da estação, os 
alunos assistiram a um 
vídeo explicativo sobre 
os processos que a água 
percorre até chegar às 
nossas casas, desde a 
captação até o proces-
samento e distribuição 
através dos reservatóri-
os. Acompanhados da 
responsável técnica pelo 

tratamento, Carolina 
Damaceno, eles tiveram 
u m a  d e m o n s t r a ç ã o 
prática das etapas do 
tratamento através de 
amostras da água duran-
te todo o processo.

No decorrer da visita, 
os estudantes andaram 
pelas unidades de trat-
amento, conheceram a 
sala de operação e lab-
oratórios onde são real-
izadas as análises diárias 
que garantem a quali-
dade da água distribuí-
da pelo Saae (Serviço 

Autônomo de Água e 
Esgotos) a toda a pop-
ulação.

Com a conclusão das 
obras de reforma do pré-
dio operacional e con-
strução de um espaço 
adequado para palestras 
e atividades voltadas a 
educação ambiental, a 
autarquia pretende ini-
ciar um projeto de vis-
itas escolares à estação 
para conscientizar os 
jovens da importância 
de preservar a água e o 
meio ambiente.

Estudante de 16 anos é assaltado em Mogi Guaçu 
enquanto voltava para casa após a escola

Incêndio de grandes proporções em Bairros de Mogi 
Guaçu causa preocupação na comunidade

De Mogi Guaçu

Na tarde de 7 de agosto, 
em Mogi Guaçu, um estu-
dante de 16 anos foi vítima 
de um assalto enquanto 
retornava para casa após a 
escola. O incidente desta-
ca a necessidade de maior 
atenção à segurança dos 
cidadãos, especialmente 
dos jovens, durante seu 
trajeto diário na cidade.

O jovem estava a 

caminho de sua residên-
cia quando foi abordado 
por um homem em uma 
motocicleta Honda. Se-
gundo o depoimento reg-
istrado na delegacia local, 
o assaltante insinuou estar 
armado e exigiu que o 
estudante entregasse seu 
celular, um Xiaomi.

O criminoso, que vestia 
calça jeans e um moletom 
com capuz cinza, estava 
com o rosto descoberto, 

mas, devido ao medo, 
a vítima não conseguiu 
observar muitos detalhes.

Após o incidente, o es-
tudante, acompanhado 
de seu pai, dirigiu-se à 
delegacia de Mogi Guaçu 
para relatar o ocorrido. 
A polícia já iniciou as in-
vestigações e solicita que 
qualquer pessoa com in-
formações sobre o sus-
peito entre em contato.

Este caso sublinha a 

urgência de medidas de 
segurança adicionais para 
proteger os cidadãos de 
Mogi Guaçu, principal-
mente os estudantes, em 
seus deslocamentos diári-
os. As autoridades locais 
reforçam a importância 
de estar sempre atento 
ao ambiente ao redor e 
de, em caso de suspeita, 
buscar um local seguro ou 
acionar a polícia imediat-
amente.

De Mogi Guaçu

U m  i n c ê n d i o  d e 
grandes proporções teve 
início por volta das 23h 
na última quarta-feira, 
em uma área de bambu-
zal localizada no bairro 
Santa Cruz, em Mogi 
Guaçu. O incidente tem 
causado grande preocu-
pação entre os moradores 
da região. As chamas, 
que rapidamente se es-
palharam, chegaram até 
a fiação elétrica, elevan-
do ainda mais o risco de 
acidentes graves. Até o 

momento, não há infor-
mações sobre feridos.

O Corpo de Bombeiros 
foi prontamente acio-
nado para combater o 
fogo, que pode ser visto 
a uma grande distân-
cia. Vídeos gravados por 
moradores mostram a 
magnitude do incêndio e 
o clima de tensão no lo-
cal. “Estamos com medo, 
bastante preocupados”, 
declarou um homem que 
reside próximo ao foco 
das chamas.

Relatos indicam que 
alguns cabos elétricos 

caíram no chão e per-
manecem energizados, 
representando um risco 
iminente de acidentes 
fatais. As autoridades 
alertam a população 
para manter distância 
da área afetada e evitar 
qualquer tentativa de 
aproximação.

A principal suspeita 
é que o incêndio tenha 
sido provocado intencio-
nalmente por vândalos, 
uma prática criminosa 
que coloca em risco não 
apenas a vegetação, mas 
também a vida de pes-

soas.
Vale ressaltar que, em 

períodos de seca, como 
o que estamos atraves-
sando, a prática de atear 
fogo se torna ainda mais 
perigosa. O clima seco 
e a vegetação resseca-
da favorecem a rápida 
propagação de incêndios, 
que podem sair rapida-
mente do controle e cau-
sar danos irreparáveis. É 
fundamental que a pop-
ulação esteja ciente dos 
riscos e evite qualquer 
ação que possa desen-
cadear novas tragédias.

Editais
EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1001057-87.2018.8.26.0363 O(A) 
MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara, do Foro de Mogi Mirim, Estado de São Paulo, Dr(a). Emerson 
Gomes de Queiroz Coutinho, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) ANA PAULA BATISTELA 
SARPA, Brasileira, Casada, RG 19.252.309-0, CPF 168.815.238-58, mãe MIQUELINA FAVERO 
BATISTELA, Nascido/Nascida 05/06/1969, com endereço à Rua Sao Paulo, 41, Saude, CEP 
13800-455, Mogi Mirim - SP, que lhe foi proposta uma ação de Monitória por parte de Campinas 
Educação Ltda, alegando em síntese: alegou que a requerida contratou seus serviços e que o 
pagamento seria feito em 12 parcelas, mas esta não cumpriu com a obrigação, deixando de 
efetuar os pagamentos nas datas aprazadas, conforme comprometido, gerando uma dívida de R$ 
4.238,49 (quatro mil, duzentos e trinta e oito reais e quarenta e nove centavos). Encontrando-se o 
réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e 
termos da ação proposta e para que, para que, no prazo de 15 (quinze) dias contados da 
publicação deste edital, proceda ao pagamento da quantia especificada na petição inicial e efetue 
o pagamento de honorários advocatícios corespondentes a 5% (cinco por cento) do valor da 
causa ou apresente embargos ao mandado monitório, nos termos do artigo 701 do novo Código 
de Processo Civil. Em igual prazo, poderá a ré opor embargos e, não o fazendo, constiuir-se-á, de 
pleno direito, em tíulo executivo judicial, convertendo-se o mandado inicial em mandado 
executivo, com o proseguimento até final satisfação. . Não sendo contestada a ação, o réu será 
considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por 
extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de Mogi 
Mirim, aos 24 de julho de 2024. K -09e13/08

Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 12/2024 
SELEÇÃO PÚBLICA Nº 01/2022 

 
O Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável, sediado 
à Rua Baronesa Geraldo de Rezende, 275, Centro – Cosmópolis/SP, no uso de suas 
atribuições estatutárias, convoca os candidatos abaixo relacionados, aprovados na Seleção 
Publica n.º 01/2022, a comparecerem na sede do CONDESU, até o dia 22 de agosto de 
2024, no horário das 08h00 às 12h00, para atribuição de 02 (duas) vagas para o emprego de 
Vigia, do quadro de empregos em geral do CONDESU, com lotação no município de 
Jaguariúna.  
Os candidatos deverão apresentar no ato da posse os documentos originais acompanhados 
de suas respectivas cópias legíveis, conforme relação disponibilizada no site do CONDESU 
em: www.condesu.com.br/selecoes-publicas/selecao-publica-no-01-2022/.  
A não comprovação da documentação necessária e exigida para admissão eliminará o 
candidato da Seleção Pública.  
O candidato convocado, que não se apresentar no local e nos prazos estabelecidos, será 
considerado desistente, implicando sua eliminação definitiva e convocação do candidato 
classificado imediatamente subsequente. 
RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
VIGIA 
CLASS. N.º INSC. NOME RG 

1º 342000779 ELIETE CARVALHO CERQUEIRA 0945540051 
2º 342001067 EDNEA CARVALHO 52049357 

 
JULIO CEZAR SIMON CARMONA 

Superintendente do Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável - 
CONDESU 
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De Jaguariúna

Dezesseis jogos do 
Campeonato Munici-
pal de Futsal Amador 
2024 de Jaguariúna 
movimentaram o fim 
de semana. No domin-
go, pela Taça Ouro, fo-
ram realizadas quatro 
partidas no Ginásio do 
Azulão e, no sábado, 
pela Taça Prata, outros 
12 jogos na Roseira de 
Baixo e no Azulão.

Ao todo, foram mar-
cados 101 gols nas 16 

partidas. Confira abai-
xo todos os resultados.

O Campeonato Mu-
nicipal de Futsal Ama-
dor de Jaguariúna é 
promovido pela Prefei-
tura de Jaguariúna, por 
meio da Secretaria de 
Juventude, Esportes e 
Lazer.

RESULTADOS - 
TAÇA OURO

4ª rodada - domingo 
(11/08)

Vila Nassif 2 X 5 Fa-
mília Planalto

Olímpico 3 X 4 Bar-
celona

Resenha 3 X 1 Napoli
Revelação 4 X 7 Pla-

nalto

RESULTADOS - 
TAÇA PRATA

2ª rodada – sábado 
(10/08)

ALIANÇA JR. 2 X 6 
CRUZEIRO

JUVENTUDE 1 X 9 
BOTEQUIM FUTSAL

VILA SÃO JOSE 4 X 
3 LOS PARÇAS

PAULISTA 3 X 2 

AJAX
SUDESTE 3 X 1 RED 

BULL
AUDAZ 5 X 3 MA-

DRID
AVENIDA 1 X 3 

ALIANÇA
BEIRA RIO 5 X 3 

CASCAVEL
EXPRESSINHO 2 X 

4 MAC
FLORIPA 1 X 3 RO-

SEIRA DE BAIXO
CORINGÃO 2 X 2 

PERALTA B
VILA CAIUBI 2 X 2 

BEIRA RIO B

Rodadas das Taças Ouro e Prata do Futsal Amador têm 
mais de 100 gols

Atletas de Pedreira estiveram 
disputando o VII Jiu-Jitsu para Todos 

em São Paulo

Campeonato de Futebol de Salão Amador 2024 de 
Pedreira inicia sua fase de jogos eliminatórios

Ana Vitória representa Pedreira no 
Campeonato Paulista de Judô

Prefeitura prepara implantação de rede de iluminação no 
distrito industrial II

De Pedreira

Os atletas do Projeto 
Social “Lutando pelo 
Bem” e “Pro Esporte” 
da Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer, 
estiveram disputando 

o VII Jiu-Jitsu para 
Todos,  real izado no 
domingo, 4 de agosto, 
nas dependências do 
Ginásio do Ibirapuera, 
em São Paulo. 

Com a  or ientação 
do Professor Emerson 
Godoy, os atletas con-

quistaram os seguintes 
resultados: 1º lugar – 
Ana Girola; 2º lugar 
– Vitória; 3º lugar – 
Fernandinho.

“Durante  as  com-
petições nossos atletas 
demonstraram com-
prometimento e  de-

terminação em repre-
sentar Pedreira com 
excelência e dedicação, 
parabéns a todos os 
nossos  a lunos” ,  de -
stacou na oportuni-
dade o Professor Em-
erson Godoy do Projeto 
“Lutando pelo Bem”.

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de sua 
Secretaria de Esportes 
e Lazer está promoven-
do mais uma edição do 
tradicional Campeona-
to de Futebol de Salão 
Amador 2024, com as 
partidas da 1ª Divisão 
estão sendo disputadas 

as segundas-feiras, nas 
dependências do Giná-
sio de Esportes Dario 
Zanini ‘Vermelhão’ do 
Esporte Clube Santa 
Sofia e da 2ª Divisão na 
Quadra de Esportes do 
Clube Náutico Joaquim 
Carlos 

Na segunda-feira, dia 
12 de agosto, a partir das 
20 horas no Ginásio de 

Esportes Dario Zanini o 
“Vermelhão” do Esporte 
Clube Santa Sofia, será 
disputada as quartas de 
final da Taça de Ouro 
do Futsal de Pedreira 
com os seguintes jo-
gos: 20 horas – West 
Ham x Hardes,  logo 
após estarão em quadra, 
às 21 horas – Esporte 
Clube Jardim Andrade 

x Itaquera.
Na quinta-feira, 15 de 

agosto, na Quadra de Es-
portes do Clube Náutico 
Joaquim Carlos, será 
disputada mais uma ro-
dada eliminatória com 
os seguintes jogos: 20 
horas – Kobayashi x 
Império; 21 horas – Es-
porte Clube Santa Sofia 
x Villareal.

De Pedreira

A atleta Ana Vitória 
d a  A s s o c i a ç ã o  P e -
dreirense de Judô esteve 
no último sábado, 03 de 
agosto, representando 
Pedreira no Campeona-
to Paulista de Judô que 

aconteceu na cidade de 
Marília.

Acompanhada dos 
professores Cleber e 
Pierin, a judoca Ana 
Vitór ia  representou 
muito bem Pedreira no 
campeonato que reuniu 
os melhores do Estado 

de São Paulo. “Nossa 
atleta lutou muito bem, 
não conseguiu medal-
ha, porém, enfrentou 
suas adversárias com 
dedicação, estamos or-
gulhosos de você”, de-
stacaram na ocasião os 
professores Cleber e 

Pierin.
A Secretaria Munici-

pal de Esportes e Lazer 
esteve apoiando a atleta 
e os professores, viabi-
lizando assim a partic-
ipação no Campeonato 
Paulista de Judô na ci-
dade de Marília. 

De Mogi Mirim

Melhorar a visibilidade 
do trânsito e aumentar a 
segurança do local. É com 
esse objetivo que a Pre-
feitura de Mogi Mirim vai 
implantar a rede de ilumi-
nação pública no Distrito 
Industrial II – Luiz Torra-
ni, localizado à margem da 
rodovia SP-340. Lá, não 
há iluminação nas ruas e a 
luminosidade  se restringe 
apenas nas luminárias 
mantidas pelas empresas, 

o que é insuficiente para 
assegurar a segurança 
de quem utiliza das vias 
daquele espaço. A nova 
estrutura vai auxiliar na 
redução dos índices de ac-
idente e de criminalidade, 
além de valorizar e ajudar 
a preservar o patrimônio 
urbano.

Por meio de concor-
rência pública, a Prefei-
tura contratou a empresa 
Multi Energia Instalações 
Elétricas para elaboração 
de projeto executivo e im-

plantação das instalações 
elétricas, considerando o 
fornecimento de materiais 
e serviços, visando a ex-
tensão da rede de energia 
em baixa e média tensão, 
incluindo a instalação 
de postes e transforma-
dores. O investimento 
será de quase R$ 843 mil 
e o prazo de vigência da 
contratação é de quatro 
meses. O contrato já foi 
assinado e a empresa tem 
10 dias para apresentar 
os documentos solicita-

dos para que seja emiti-
da a Ordem de Serviço, 
autorizando o início das 
atividades.

A expansão do parque 
de iluminação de Mogi 
Mirim se faz necessária 
com a nova estrutura do 
distrito industrial II – Luiz 
Torrani, uma vez que o lo-
cal possui grande fluxo de 
pessoas em todos os perío-
dos do dia, devido à pre-
sença dos trabalhadores 
das empresas que estão 
instaladas naquela local-

idade.
Nas ruas do distrito, 

há diversos postes das 
concessionárias de ener-
gia em média tensão e de 
telecomunicações, sendo 
que a solução mais viável 
para a iluminação do local 
é intercalar alguns postes 
na rede de média tensão e 
instalar transformadores 
para que a rede de baixa 
tensão, própria para a 
instalação das luminárias, 
seja estabelecida.

Nesse cenário, a Multi 

Energia fará a instalação 
de aproximadamente cin-
co quilômetros de rede de 
iluminação, com mais de 
130 luminárias com lâm-
padas de LED e 50 postes, 
de forma a iluminar to-
das as ruas existentes no 
distrito industrial.  Todo 
trabalho será realizado 
pela empresa contratante 
em sintonia com as con-
cessionárias de energia e 
de telecomunicação para 
evitar transtornos para as 
empresas.
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